

## Dinas Pariwisata NTB Gelar Pesona Khazanah Ramadhan

**Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)**

Apr 23, 2021 - 18:54



Mataram NTB - Gelaran acara tahunan yang diselenggarakan oleh Dinas Pariwisata NTB dalam rangka membangun dan memberi suport kepada UMKM untuk dapat memperkenalkan hasil karya-karya nya sekaligus memeriahkan bulan suci ramadhan didaerah seribu masjid ini. Disamping promosi wisata kuliner daerah ivent tahunan ini juga akan diisi dengan beberapa kegiatan lain yang harapan nya dapat menambah dan memperluas wawasan bagi para UMKM

dalam rangka memasarkan produk - produk nya.

Hadir dalam acara tersebut ibu Wakil Gubernur Dr. Ir. H. Siti Rohmi Djalillah Mpd, seluruh anggota Forkopimda, kepala balai BBPOM, serta kepala lembaga/instansi terkait baik yang hadir secara virtual maupun yang hadir secara langsung. Acara ini diberi nama Pesona Khazanah Ramadhan dengan Mengusung tema pengembangan ekonomi kreatif (ekraf).

Kepala Dinas Pariwisata (Dispar) NTB, Lalu Moh. Faozal menjelaskan kegiatan ini fokus memamerkan hasil kuliner dan produk lokal asli NTB.

Pesona Khazanah Ramadhan ini juga digelar dengan konsep hybrid, yaitu secara offline dan online di area Lapangan Masjid Hubbul Wathan Islamic Center NTB.

"Mengingat Pandemi, menerapkan prokes, kegiatan ini diikuti secara virtual juga oleh penggiat wisata dan desa-desa wisata ditempatnya,"kata Faozal.

Beberapa agenda kegiatan lainnya yang akan dilaksanakan dalam Pesona Khazanah Ramadan 2021, lanjut Faozal, diantaranya yaitu, Senin-Rabu, 19-21 April launching PKR dan seminar pengembangan dan peningkatan Brand Halal Ekraf. Opening Ceremony pada Kamis 22 April, Creatif Hub Halal Bazar pada 22 April-1 Mei, Temu Bisnis dan pelaku ekraf 24-25 April.

Selanjutnya pada Kamis 29 April Nuzulul Qur'an, Fasion Industri ersama Bank Indonesia (BI) dengan tagline Bangga Beli Buatan Indonesia pada 1 Mei, dan di ujung kegiatan ada Malam Takbiran.

Tahun ini, event PKR bekerjasama dan didukung Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenpar Ekraf) RI. Dan merupakan rangkaian kegiatan Karisma Event Nusantara (KEN) 2021.

"Terimakasih kepada Kemenpar dan pendukung acara lainnya,"tutup Faozal.

Pada kegiatan tersebut, secara live Menteri Pariwisata Ekraf RI, Sandiaga Salahudin Uno menyampaikan apresiasi terhadap gelaran Pesona Khazanah Ramadhan di Bumi Seribu Masjid.

Diahir sambutan Kadis Pariwisata yang sekaligus ketua panitia acara tersebut memohon kepada ibu wagub untuk membuka secara resmi kegiatan ini. Semoga kegiatan ini dapat memberi makna yang nyata terhadap masyarakat, dan dapat memberikan semangat kepada pelaku UMKM. Ini salah satu bentuk keberadaan pemerintah dalam mensejahterakan masyarakat, khususnya nya di wilayah NTB. " Ungkapnya".(Adbravo)